

La Fundación Botín busca profesionales cualificados desempleados para que trabajen en el Tercer Sector

Los candidatos pueden presentar sus solicitudes desde hoy hasta el próximo 10 de junio en la página web de la Fundación Botín.

Madrid, 13 de mayo de 2013.- La Fundación Botín abre, desde hoy y hasta el próximo 10 de junio, la IV convocatoria del programa Talento Solidario para emplear en el Tercer Sector (ONG, asociaciones y fundaciones) a profesionales cualificados que en la actualidad se encuentren en paro. El objetivo de este programa es contribuir a dinamizar e impulsar el Tercer Sector a través de su profesionalización. Un sector que en España cuenta con cerca de 370.000 entidades sin ánimo de lucro, emplea el 10% de la fuerza laboral y genera alrededor de 116.000 millones de facturación al año, lo que supone un 11% del PIB.

Para cumplir ese objetivo, se han elegido 12 nuevos proyectos de organizaciones sociales, a las que se incorporarán, el próximo 1 de octubre, aquellos profesionales que resulten seleccionados de esta convocatoria que ahora se abre. El proceso de selección lo realizarán consultoras externas expertas en Recursos Humanos, en colaboración con las organizaciones seleccionadas.

A esta IV edición del Programa Talento Solidario han presentado proyectos un total de 543 organizaciones sin ánimo de lucro, de las que el 71,5% han sido asociaciones y el 28,5% fundaciones. Por áreas geográficas, las provincias de las que procede el mayor número de organizaciones son Madrid (150), Barcelona (42), Sevilla (21), Valencia (19) y Zaragoza (19).

Aquellos directivos y expertos altamente cualificados, de cualquier parte de España, que tengan una experiencia laboral de cinco años, que coyunturalmente se encuentren en paro y que quieran implicarse en empleos del Tercer Sector - con el compromiso social que conlleva-, pueden presentar desde hoy sus solicitudes en la página web de la Fundación Botín: www.fundacionbotin.org.

Los perfiles profesionales demandados para los proyectos seleccionados son gerente, coordinador, responsable de captación de fondos y comunicación, analista de inversiones sociales, técnico en gestión de proyectos, experto en fundraising y encargado de evaluación y seguimiento. La Fundación Botín

invertirá cerca de un millón de euros en incorporar a un profesional desempleado en cada una de las 12 entidades seleccionadas y en darles ayuda para innovar con formación y asesoría. De esa cifra total, destinará un máximo de 40.000 euros para subvencionar el sueldo de cada profesional contratado, por un periodo de un año y con la posibilidad de financiarles hasta un año más.

Todos los proyectos seleccionados han tenido que cumplir requisitos tales como el de ser innovadores, mejorar la eficiencia y la rentabilidad de la inversión e incluir un plan de sostenibilidad y viabilidad. Se trata de iniciativas sobre la discapacidad, cooperación internacional, atención de enfermos, inmigración, salud, infancia y juventud, asistencia a colectivos en riesgo de exclusión social o a mujeres.

Para aunar los esfuerzos de todas estas organizaciones en favor de la profesionalización y la mejora de su gestión interna, la Fundación Botín cuenta con la Red de Talento Solidario, en la que, con las 12 que ahora se incorporan, ya están implicadas 53 entidades. Una comunidad donde se realizan encuentros profesionales, se imparten talleres y se ofrecen diferentes servicios de asesoramiento. Esta red cuenta, además, con “El Blog de Talento Solidario”, que funciona como un espacio para generar debate y reflexión, donde compartir experiencias y comentar noticias de interés sobre el sector.

Hasta ahora, más de 1,6 millones de personas se han visto beneficiadas, de forma directa e indirecta, gracias a los 41 proyectos sociales innovadores puestos en marcha por el programa Talento Solidario de la Fundación Botín y al servicio que se ha prestado a 280 entidades. En las tres ediciones anteriores se han generado 55 puestos de trabajo directos, para los que se presentaron 4.068 profesionales altamente cualificados que estaban en paro. Igualmente fueron seleccionadas 41 organizaciones sociales de entre las 696 presentadas.

Además, el éxito del programa queda demostrado con que el 93% de las organizaciones sociales que han sido seleccionadas hasta ahora han podido garantizar la sostenibilidad de sus proyectos, habiendo encontrado otras formas de cofinanciación diferentes a la inicial de la Fundación Botín. Asimismo, esas entidades han experimentado un incremento medio del 26,5% en el volumen de socios o voluntarios y el 95% han establecido sinergias o colaboraciones con otras, de las que el 85% han sido a través de la propia Red Talento Solidario.

Entidades seleccionadas en la IV Edición Talento Solidario

Asociación Madrileña de Ayuda e Investigación del Trastorno Límite de la Personalidad, AMAI-TLP (Madrid)

Proyecto: TTA (Terapia Tutorizada Asistida).

Objetivo: Creación de una herramienta de telemedicina para atender a enfermos

con Trastorno Límite de la Personalidad.
Buscan un Gerente.

Asociación de Epidermólisis Bullosa de España DEBRA (Málaga)
Proyecto: Tiendas Solidarias Debra.
Objetivo: Promover establecimientos solidarios.
Buscan un Gerente.

Comunidad Incontro (Albacete)
Proyecto: Difusión y Captación de Recursos Económicos.
Objetivo: Dar difusión a la Asociación para conseguir recursos económicos.
Buscan un Técnico de captación de fondos y comunicación.

Fundación Best Buddies España (Madrid)
Proyecto: Promover la Integración Social desde la Infancia en el Colegio.
Objetivo: Despertar la conciencia social sobre la discapacidad desde la infancia.
Buscan un Coordinador de programas (a media jornada).

Fundación Creas Valor Social (Zaragoza)
Proyecto: Creas Inicia.
Objetivo: Fomento del emprendimiento social.
Buscan un Analista de inversiones sociales del fondo Creas Inicia.

Fundación Desarrollo y Asistencia (Madrid)
Proyecto: Evalúa.
Objetivo: Implantar un sistema de medición de la evaluación en la gestión del voluntariado.
Buscan un Responsable de evaluación y seguimiento de la acción voluntaria (a media jornada).

Fundación Exit (Barcelona)
Proyecto: Coach, Eduo y Yob.
Objetivo: Inserción laboral de jóvenes en riesgo de exclusión social.
Buscan un Responsable de captación de fondos y comunicación.

Fundación Fabretto (Madrid)
Proyecto: 300 días, 300 amigos.
Objetivo: Implementación de un nuevo modelo de apadrinamiento.
Buscan un Responsable de captación de fondos privados.

Fundación Félix Rodríguez de la Fuente (Madrid)
Proyecto: Co-Emprender.
Objetivo: Fomento del emprendimiento rural con personas en situación de desempleo.
Buscan un Responsable de captación de fondos y comunicación.

Fundación Harena (Málaga)
Proyecto: Soledad 0 – Vida 10.

Objetivo: Asistencia a mayores y cuidadores en domicilios a través del voluntariado.

Buscan un Técnico en gestión de proyectos.

Fundación Make a Wish Spain Ilusiones (Madrid)

Proyecto: Make a Wish Spain Ilusiones.

Objetivo: Construir ilusión en niños gravemente enfermos.

Buscan un Responsable de fundraising.

Fundación También (Madrid)

Proyecto: Deportiva-Mente.

Objetivo: Incorporar los deportes inclusivos a los centros escolares.

Buscan un Coordinador del Proyecto.

Fundación Botín

La Fundación Botín es la primera fundación privada de España por capacidad de inversión y por el impacto social de sus programas. Tiene como objetivo impulsar el desarrollo económico, social y cultural de la sociedad. Actúa en los ámbitos del arte y la cultura, la educación, la ciencia y el desarrollo rural, apostando por el talento capaz de generar progreso y explorando nuevas formas de crear riqueza. Actúa sobre todo en España y especialmente en Cantabria, pero también en Iberoamérica.
